



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 6 de octubre de 2021.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Reforma, El Universal, El Heraldo de México, El Economista, El Sol de México, Reporte Índigo, Ovaciones, La Jornada, Contra Réplica, Publímetro, Crónica.

Cierran por Covid oficinas de Alcocer y de Gatell/Reforma

Por incremento de contagios de covid entre el personal, la Secretaría de Salud suspenderá los trámites y procedimientos en tres oficinas, incluidas la de su titular, Jorge Alcocer y la del subsecretario Hugo López-Gatell. Lo anterior, según un proyecto de acuerdo publicado ayer por la Conamer, que especifica que la suspensión estará vigente a partir de su publicación en el DOF, y por lo menos hasta el 18 de octubre. El cierre aplicará en las oficinas de partes de las oficinas directas del Secretario Alcocer, la Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, que encabeza López-Gatell, y la Oficina del Abogado General, que se ubican en la sede central tradicional de la Secretaría de Salud, en la calle de Lieja en la colonia Juárez, así como en el piso 15 del edificio de Marina Nacional 60.

México roza las 200 mil muertes por Covid-19/El Universal

En 24 horas se registraron 7 mil 682 contagios por covid, para una suma de 3 millones 691 mil 924; mientras que a la par hubo 790 muertes, para un acumulado de 279 mil 894. En el informe técnico diario que emite la Secretaría de Salud, la distribución por sexo en los casos confirmados muestra un predominio en mujeres de 50.1%, y la mediana de edad en general es de 39 años. Detalla que las entidades que encabezan el mayor número de casos confirmados son Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, Tabasco, Puebla, Veracruz, Sonora y San Luis Potosí. Sobre los casos activos, la dependencia que encabeza Jorge Alcocer Varela indica que se tienen registrados 43 mil 899 personas que iniciaron síntomas en los últimos 14 días, esto es, gente que enfermó y aún puede transmitir el virus.

Apoyan a proyectos prioritarios/El Heraldo de México, El Economista

Banobras ha destinado cerca de 20 mil mdp en financiamiento al desarrollo de los proyectos prioritarios del Gobierno Federal, como el Tren Maya y el Aeropuerto Felipe Ángeles. Una cifra de cuatro mil 200 mdp para la construcción de seis hospitales del IMSS e ISSSTE, y a través de su negocio fiduciario se ha ayudado al Fondo de Salud para el Bienestar para operar y distribuir los pagos por más de 73 mil mdp para la compra de insumos médicos, vacunas, entre otras cosas.

Reconocen liderazgo de México en Latinoamérica/El Sol de México

"México ha tomado un liderazgo en el tema de las vacunas y una gran dosis de solidaridad" dijo el director de ONU Hábitat para Latinoamérica y el Caribe, Elkin Velásquez, acerca de las dosis que el país ha enviado a otras naciones, este martes durante la primera jornada de la feria Smart City Expo Latam Congress.

Alerta coronavirus/Reporte Índigo

La Secretaría de Salud ha desmentido una serie de mitos en torno al covid que aún parecen confundir a la ciudadanía. Entre ellos destacan los siguientes: La vacuna contra la influenza no protege del virus SARS-CoV-2. La covid no se diagnostica con una prueba rápida, solo se puede confirmar a través de una prueba de laboratorio, llamada PCR. Los cubrebocas desechables, como el N-95, no deben reutilizarse, ya que se contaminan al ser utilizados por alguien con síntomas de infección respiratoria o en contacto con personas contagiadas. El ajo, aunque es un alimento saludable, no ayuda a prevenir

ni a proteger a la población de adquirir el virus. Aún no existe evidencia de que los animales de compañía, como perros y gatos, puedan contagiar de covid a sus cuidadores.

Atorada, la licitación 2022 para medicinas/La Jornada

La licitación para comprar los medicamentos del sector salud de 2022 no ha iniciado. Se suponía que sería en septiembre, una vez que el Insabi entregara a la Unops la demanda consolidada de las claves a adquirir, pero entre el cambio de sede a Acapulco y la renuncia del coordinador de Abasto, el proceso ya va con retraso. Integrantes de la industria farmacéutica advirtieron sobre el riesgo de que se repita el escenario que todavía se vive este año, con entregas limitadas de medicamentos y carencias en clínicas y hospitales. Actualmente, los volúmenes de entrega son más altos cada semana, de acuerdo con reportes oficiales, pero más de dos meses después de que entraron en vigor los contratos.

Cerraron 300 mil misceláneas en México por la epidemia/Ovaciones

En 2020, alrededor de 300 mil tiendas de abarrotes del país cerraron como consecuencia de la crisis económica que ocasionó la pandemia de covid, pero durante este año han sido las menos las que han podido reabrir. Al respecto, el presidente de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes, Cuauhtémoc Rivera señaló que durante el año pasado “se perdieron cerca de 600 mil autoempleos y 300 mil puntos de venta; se han logrado reactivar alrededor de 100 mil puntos de venta, no necesariamente en el giro de abarrotes; han innovado en giros de coyuntura y de menos operación o utilidad, como producción de venta de cubrebocas, cierto tipo de panificación, repostería, entre otras, han buscado restablecerse, están en el esfuerzo del regreso”.

Claudia Sheinbaum anuncia vacunación para menores/Contra Réplica, Publimetro

Ayer martes, Claudia Sheinbaum, expuso que luego de que este sector fuera aprobado por el Programa Nacional de Vacunación la próxima semana comenzará la etapa de los menores de 12 años y más que tengan alguna enfermedad como diabetes o alguna comorbilidad. La semana pasada, la titular de la Secretaría de Salud local, Oliva López Arellano destacó que las enfermedades que serán consideradas para la vacuna de los menores son: inmunosupresión; cáncer; trasplantes; VIH; enfermedad pulmonar crónica grave; y otras enfermedades endocrinas, particularmente obesidad grado 2 o mayor; anomalías genéticas o cromosómicas, y embarazo adolescente.

¿Cómo registrar a menores de 12 a 17 años con comorbilidades para la vacuna contra Covid?/Contra Réplica

La semana pasada, la titular de la Secretaría de Salud local, Oliva López Arellano destacó que las enfermedades que serán consideradas para la vacuna de los menores son: inmunosupresión; cáncer; trasplantes; VIH; enfermedad pulmonar crónica grave; afecciones crónicas del riñón, hígado y sistema digestivo; enfermedad neurológica crónica; enfermedades cardiovasculares; diabetes y otras enfermedades endocrinas, particularmente obesidad grado 2 o mayor; anomalías genéticas o cromosómicas, y embarazo adolescente. Asimismo, refirió que para la inoculación de este sector será principalmente en los hospitales de la Ciudad de México.

Escalan en Guerrero reclamos por pagos/Reforma

En el cierre del sexenio del priista Héctor Astudillo, las protestas de trabajadores estatales de Guerrero por el atraso en el pago de salarios y bonos escalaron ayer, cuando decenas de trabajadores bloquearon el acceso al Palacio de Gobierno. Médicos, enfermeras y administrativos del sistema estatal de salud cumplieron ayer 15 días en paro de labores. En los 14 hospitales generales y 400 centros de salud de Guerrero sólo se atienden urgencias médicas y a enfermos de covid. Además de los nosocomios están cerrados las oficinas centrales de la Secretaría de Salud, los almacenes de medicamentos y el laboratorio estatal. El personal médico exigió al gobierno de Astudillo el pago del Fondo del Estado de Guerrero y Ahorro Capitalizable y que el Congreso local apruebe como deuda pública los 13 mil millones de pesos que desde 2005 debe el gobierno estatal al ISSSTE.

Las vacunas salvaron la vida de al menos 39 mil ancianos en EU/Crónica

Un nuevo estudio publicado este martes por el departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos, encontró que las vacunas contra la covid salvaron la vida a al menos 39 mil adultos de más de 65 años en el país solo durante enero y mayo, el período de tiempo analizado. La investigación apunta que también se evitaron 265 mil contagios entre adultos mayores, así como al menos 107 mil hospitalizaciones, de nuevo, entre los adultos mayores de EU.